

wesentliche Gebiete der zwischenstaatlichen Beziehungen auf eine vertragliche Grundlage.

Beide Seiten vereinbarten, die freundschaftliche Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Ungarischen Volksrepublik auf allen Gebieten weiterzuentwickeln.

Zur Steigerung des Warenaustausches zwischen beiden Ländern wurde ein langfristiges Handelsabkommen für die Jahre 1959 bis 1960 unterzeichnet, das der vollen Ausschöpfung der Möglichkeiten des gegenseitigen Warenverkehrs dienen wird.

Die beiden Delegationen vereinbarten eine enge Zusammenarbeit der Leitungen der Staatlichen Plankommissionen beider Länder, um unter Berücksichtigung der Empfehlungen des Rates für Gegenseitige Wirtschaftshilfe die Zusammenarbeit bestimmter Wirtschaftszweige zu erweitern und besonders die Kooperation des Maschinen- und Gerätebaus und die Zusammenarbeit der Landwirtschaft beider Länder zu entwickeln.

Eine engere Zusammenarbeit wurde auch in der gemeinsamen Außenhandelstätigkeit vereinbart.

Die beiden Verhandlungspartner kamen überein, die kulturellen Beziehungen auf der Grundlage des Kulturabkommens und der jährlichen Arbeitspläne weiter auszubauen.

Beide Seiten werden den Austausch von Delegationen gesellschaftlicher Organisationen, den Erfahrungsaustausch und den Touristenverkehr weiterentwickeln.

Die beiden Partei- und Regierungsdelegationen unterstützen die Bestrebungen der Nationalen Front des demokratischen Deutschland und der Ungarischen Patriotischen Volksfront zur engeren Zusammenarbeit der beiden patriotischen Bewegungen. Die Zusammenarbeit der patriotischen Bewegungen dient der weiteren Vertiefung der Freundschaft zwischen den beiden Völkern, der Stärkung der Massenbewegung gegen die imperialistischen Kriegspläne und der Erhaltung und Festigung des Friedens.

Die ungarische Partei- und Regierungsdelegation besuchte während ihres Aufenthaltes in der Deutschen Demokratischen Republik Industrie- und Landwirtschaftsbetriebe und nahm an einer Parteiaktivtagung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands in Groß-Berlin teil. Überall bekundeten die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik ihre tiefe Verbundenheit mit dem befreundeten ungarischen Volk.